

50 años de CLACSO en Cuba: el legado del Che.

Por: CLACSO TV. 28/11/2017

El Consejo Latinoamericano de Ciencias Sociales (CLACSO) celebró sus 50 años en la Habana, Cuba, del 9 al 13 de octubre de 2017, con conferencias, encuentros de sus Grupos de Trabajo, actividades de su Escuela Internacional de Posgrado, y un homenaje al 50 aniversario de la desaparición física de Ernesto Che Guevara.

Las actividades contaron con el apoyo de los centros miembro de CLACSO en ese país, del Instituto Superior de Relaciones Internacionales “Raúl Roa García” (ISRI), del Centro de Investigaciones de Política Internacional (CIPI), de La Casa de las Américas y del Centro de Estudios Martianos.

Roberto Fernández Retamar, poeta, ensayista, y director de La Casa de las Américas fue homenajeado por CLACSO con el Premio Latinoamericano y Caribeño de Ciencias Sociales.

CLACSO TV estuvo allí para registrar estos momentos.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: Youtube

Fecha de creación

2017/11/28